

華ちりめん伊と錦



Timebank

パーティーってなかなかないと思っ
ていたけど、ありました。

私の年明けは、3日と4日は続けてパ
ーティーがアナクラウンプラザでありました。

3日の夕方は、同級生の引退を労う会。

私は常盤中学校、宇部高校の卒業生です。

実はその中学と高校の同級生で、あるプロ

のサッカー選手がいました。現役生活十九年

のベテランです。なんと歴代六位の年齢です。

一位はみんなご存じ、カズこと三浦知良選手。

しかも現役記録更新中という鉄人。

プロの世界は、想像している以上に厳しい

ものだと思います。サッカー選手ですから、

勝利した時の喜び、点を入れた時の高揚感。

サポーターからの温かい声援。それだけで

なく、ケガに悩まされたことも、調子の出

ないときも、試合に出れないときも、悔しい

こともたくさんあったと思います。その中で

も、努力を忘れず、本当に「前」を向きなが

ら積み上げていった結果、長い現役生活を続

けることが出来たのだと思います。

この日、お正月の帰省組もいることから

ドレスコードは「自由」。スーツで行こうか

なとも思いましたが、先輩方もおられるだろ

うし、普段着だとちよつと自信がなかった

ので、ここは「着物」。お召の着物に博多の

帯、そして大島の羽織を身に着けていざ会場

へ。

受付をすませると、懐かしい先輩や恩師、

久しぶりに会う同級生や後輩たちの面々。

なかには年代が上過ぎて分からない方々もお

られました。やっぱりそうかとは思いました

が、着物すがたは、私ひとり。よう目立って

おりました。でも、みんな「着物いいねー」

とお世辞でもうれしいひと言。着物の取り合

わせ自体は、決してフォーマルではないです

が、こういう場面では、とつても良さそうで

した。スーツにも負けてないぞ的な感覚です。

Jリーグの実際の試合のシーンやこれまで

のプロフィール映像から始まり、やっぱり彼

は凄いなと思いつながら時間は進みます。

ある同級生が彼の現役生活のエピソードを

語ってくれました。私たちの知らない彼の

姿が目に見えるように教えてくれます。

ケガのこと、本当に諦めない心で頑張ってい
たこと、決して順風満帆な現役生活ではなか
ったことなど。全国大会にも行ってない、決

して有名でもなかった彼が、いかに全国の優

秀な選手が集まったなかで切磋琢磨していた

か、そして全国の強豪たちでさえ成しえなか

ったプロの道をどうやって模索したのかなど。

ケガに悩まされ、試合にもベンチにも呼ばれ

なかった時、普通の人なら引いてしまう時も

本当に「前」を向いていた話など。小さな目

標を立てて、本当に日々努力し、それをクリ

アしていくことによつて積み重ねてきたこと

など。

彼は努力を表に見せない人で、普段はふざ

けている姿の方が印象的なタイプです。

その彼がこれだけのモチベーションをもつて

努力をして現役を続けていたんだと思うと、

本当に感動しました。そして、私も見習わな

いといけないことが沢山ありました。

「諦めないこと」「努力を続けて

いくこと」「労う会なのに自分が

心から勇気づけられたのでした。

よし、がんばろう！と。

伊と錦
ITOKIN

続いて4日の夕方は、中学時代の恩師が
定年退職されるのを祝う会です。

今回の集まりは、歴代の常盤中学校のサッ
カー部OBです。先生が常盤中学校に在籍さ
れた期間中の各世代が一斉に集まりました。

前日の「引退を労う会」で、いろんな関係
で恩師も参加されていたので、二日連続で顔
合わせです。その時に、「くにおよお、明日
も着物で来いよ」と言われたので、今日のこ
の日も「着物」です。

さすがに、同じ格好はまずいなと思ったの
で羽織は一緒にして、着物の方を濃いグリー
ンのものに替えました。昨日お話をすること
ができた数名の先輩や同級生も同席するの
で、なかなかと思いましたが、みんな「昨日と着
物ちがうね」と。案外みんな見てるんだと
実感。久しぶりに会う同級生たちにも結構
ウケが良く、楽しい時間を過ごせそうです。

席についてみると、昨日とはうって変わっ
て怖かった先輩や親しかった後輩など様々。
「なんで着物なん？」との声には、お世話に
なった先輩が「こいつ着物屋なんですよ」「
営業すんなよ」など笑い話がこぼれます。
先生つてすごいですね。卒業生は毎年サッ

カー部だけでも何十人といえます。各年代の紹
介ということで、歴代のユニホームとともに、
それを使用した各年代のチームが先生と一緒
に順番に壇上へ上がります。それぞれ先生よ
りチームの紹介といろんなエピソードの紹介
がありました。あるチームは試合前や試合の
様子と結果、出来事やハプニング。そして次
の世代のチームの紹介へと順々に紹介されま
す。各世代実に様々なエピソードがあります。
なかには年間ほぼ負けなかった世代もい
たり、涙したこと、厳しい練習があったこと
など。



また、それぞれのチーム
キャプテンも壇上で思い
出を語ります。先生のお
つしやることを聞いて、
そんなことがあったなど
思い出します。先生の記
憶力には驚きと共に、本
当に感謝の気持ちで一杯になりました。

私はサッカーを通して恩師からいろんな事
を学びました。戦術とかテクニクというよ
りも、どちらかというと精神面の方で多くを
教えて頂きました。わたしに課されたオーダ

ーは「ひたむき」であること。失敗しても、め
げそうになっても、調子が良くてもです。今で
もそれは、私の支柱のような教えになっていま
す。こんな先生に出会うことができても本当に感
謝と共に、幸せです。

最後はみんな先生を胴上げ。着物姿で胴上
げすることなんて、ほとんどないので、違う意
味でも感無量な一日でした。

・きものアラカルト

○洗い張りのすすめ

しばらく着る予定のない着物
例えば振袖などを良い状での
保管方法にすぐれています



宇部日報にも
掲載しております

○3月6日金曜日より8日曜日まで

3日間限定で「プロの着物スタイリストにコー
デイネットしてもらおう」を企画しております。
展示会に合わせて、プロのスタイリストによる
新しいコーデイネットをお楽しみ下さい。
詳しくは店頭にてお問合せ下さい。

○大人気、「塩の石けん」

塩の恵みでつくった石けんがよく売られていま
す。洗い心地の気持ちよさを体験してみ
て下さい。